
Subject: Knapp 3 Monate Propecia nun...
Posted by Raiden on Sun, 26 Aug 2007 11:27:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Moin zusammen,

nehme ja nun fast 3 Monate Propecia.
Ich habe in den letzten Tagen vermehrt Flaumhaare im vorderen Bereich festgestellt. Da ich mir
die Haare gefärbt habe vor einem Monat, sieht man diese im Kontrast her sehr gut.
Nun meine Frage: Habt ihr ähnliche Erfahrungen gemacht?
Wird aus diesem kleinen Flaumhaar irgendwann  richtiges Haar,
oder kann es so werden? Oder ist das nur eine Nebenerscheinung.
Es sieht bei mir von nahem Hinsehen so aus, als würde sich eine Linie zurück wieder
flächenweise Flaumhaar bilden.
leider ist das mit ner Cam schlecht darzustellen.

Würde mal gerne eure Erfahrungen hören, obs bei Finasterid bei
euch auch so war?Oder wie sich eure ersten positiven Effekte eingestellt haben,wenns denn
solche gab.
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